

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

CIUDAD DE MÉXICO

Indagan la muerte de periodista en Tlalpan

El periodista Carlos N fue hallado sin vida dentro del jacuzzi de una habitación de un hotel de la alcaldía Tlalpan, por personal del establecimiento y de policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Hasta el momento se desconoce la o las causas por las que el hombre de 65 años perdió la vida.

Por su parte la Fiscalía de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México ya abrió una carpeta de investigación para conocer realmente lo que sucedió dentro del cuarto de hotel.

Fue el domingo por la tarde cuando la Revista Proceso dio a conocer la muerte de quien cubrió por varios años la fuente de economía en este semanario y que terminó de trabajar en 2019 para jubilarse. "Carlos Acosta Córdova, uno de los reporteros económicos más importantes de las últimas décadas e integrante de Proceso, falleció la noche del sábado a los 65 años de edad", publicó Proceso a través de una nota en su portal de internet. **La Prensa**



Hallan muerto a periodista

LA PRENSA

JOSÉ MELTON / LA PRENSA

El periodista Carlos Acosta fue hallado sin vida, la noche del pasado domingo, dentro del jacuzzi de una habitación de un hotel de la alcaldía Benito Juárez.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ya abrió una carpeta de investigación para conocer lo que sucedió dentro del cuarto de hotel. Personal de la Policía de Investigación (PDI) analiza las videograbaciones públicas y privadas, y entrevista a los testigos de hechos e identidad.

El cuerpo fue llevado al Instituto de Ciencias Forenses para la práctica de la necropsia correspondiente, misma que permitirá conocer las causas de la muerte.

La carpeta de investigación continúa en integración en la Coordinación Territorial Benito Juárez Tres, en espera de los dictámenes correspondientes.

Fue el domingo por la tarde cuando la revista Proceso dio a conocer la muerte de quien cubrió por varios años la fuente de economía en este semanario y que terminó de trabajar en 2019 para jubilarse.

"Carlos Acosta Córdova, uno de los reporteros económicos más importantes de las últimas décadas e integrante de Proceso, falleció la noche del sábado a los 65 años de edad", publicó Proceso a través de una nota en su portal de internet.

Carlos Acosta
cubrió por varios
años la fuente de
economía en el
semanario Proceso



Este el hotel donde encontraron a Carlos Acosta



¿OTRA VÍCTIMA DE LAS GOTERAS?

Hallan muerto a conocido reportero

FUE ENCONTRADO SIN VIDA EN LA HABITACIÓN DE UN HOTEL DE CALZADA DE TLALPAN

SALVADOR TREJO CIUDAD DE MÉXICO - La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CD-MX) investiga la muerte de un reconocido reportero de economía y finanzas que fue encontrado muerto en una habitación de un hotel en Calzada de Tlalpan, colonia Ermita, en la alcaldía Benito Juárez.

Se trata del comunicador Carlos "A", de 65 años, quien fue localizado sin vida dentro del jacuzzi de una habitación del hotel Castillo, por empleados del lugar y policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) que llegaron a investigar, ya que no respondía a los llamados de las recamareras.

Junto al cuerpo de la víctima quedó una credencial que lo identificaba como reportero de la revista Proceso, pero ahora se sabe que se había jubilado desde el año 2019.

Agentes de la Policía de Investigación llegaron al lugar de los hechos y al revisar las cáma-

ras del lugar descubrieron que durante la noche entró una mujer a la habitación de Carlos "N", sin embargo, durante la mañana fue encontrado sólo y sin vida, por lo que la sospechosa ya es buscada por las autoridades.

Aunque no se estableció aún el móvil del asesinato, se presume que el periodista pudo haber sido víctima de alguna de las integrantes de la banda de Las Goteras, por lo que ya se realizan los estudios químicos pertinentes para establecer si fue envenenado, ya que en el cuarto, donde fue asesinado, había botellas de alcohol y medicamentos.

¿SABÍAS QUÉ?



Carlos "A" era experto en Economía y en su momento entrevistó a personajes como Carlos Slim y Carlos Salinas de Gortari, entre otros



FOTO: ESPECIAL



Fue hallado en el jacuzzi de una habitación



PRESUNTO ASESINO DE LA POLAR

LLEVAN AL RENO A EL CHIQUILÍN

El jefe de seguridad del lugar fue capturado por agentes de inteligencia en Michoacán

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - El jefe de seguridad del restaurante bar La Polar, Sergio "N", *El Chiquilín*, fue detenido por agentes de uinteligencia de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, luego de ser señalado como presunto responsable del homicidio de un comensal en el mes de enero.

Ante los hechos, la dependencia precisó que el sujeto fue ubicado y capturado en tierras michoacanas, luego de un arduo trabajo de Policías de Investigación (PDI). "Agentes aprehendieron en Michoacán a Sergio "N", por su probable participación en un homicidio, ocurrido en el restaurante bar *La Polar*, ubicado en alcaldía Cuauhtémoc", publicó la dependencia.

De acuerdo con las investigaciones, *El Chiquilín*, es el empleado que golpeó brutalmente hasta despojar de la vida a un hombre dentro del establecimiento, luego de que mantuvieron una discusión por el pago de una cuenta.

El detenido fue presentado en en los juzgados del Tribunal Superior de Justicia, de la colonia Doctores, donde el Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia capitalina le imputó homicidio y la defensa solicitó la duplicidad del término constitucional.

Por ello, el impartidor de justicia le dictó la medida cautelar de prisión preventiva, por lo que permanecerá preso en el Reclusorio Norte mientras se determina su situación jurídica en los próximos días.

En el lamentable caso también está implicado Carlos "N", guardia de seguridad del lugar, ya que es quien aparece en varios videos arrastrando el cuerpo de la víctima hasta la calle.



El restaurante bar permanece cerrado

DENUNCIAS



El lugar ya tenía varias denuncias por violencia a sus clientes



Escanea el QR
La FGJ le imputó al detenido el delito de homicidio

